



Expertos de 12 países perfilan el nuevo marco europeo de los programas interuniversitarios

Los grados, doctorados y másters conjuntos entre instituciones de varias naciones alumbran una reunión del proyecto 'Here' en el Fonseca

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Una docena de países europeos se encuentran representados, a través de sus universidades, sus agencias de evaluación

de la calidad de sus enseñanzas superiores y sus ministerios de educación, en el encuentro 'Here-Es. Project Quality Assurance of Joint Programmes', que arrancó ayer sus sesiones en el Colegio Arzobispo Fonseca, tras ser inauguradas por la vicerrectora de Docencia de la Usal, Carmen Fernández Juncal.

La reunión pretende articular y concretar propuestas específicas para la configuración de un marco europeo general, encaminado a resolver las dificultades cotidianas a

las que se enfrentan las universidades de los diferentes países de la Unión Europea cuando ponen en marcha de forma conjunta másters, doctorados y grados, especialmente a la hora de facilitar el reconocimiento de los créditos. Francia, Polonia, Portugal, Bélgica, Holanda, Alemania, Austria, España y Eslovenia son algunas de las naciones representadas en este encuentro, que proseguirá hoy sus actividades con nuevos debates y conferencias en el Colegio Fonseca. Las sesiones

se desarrollan íntegramente en inglés y serán clausuradas este mediodía por el secretario general del Consejo de Universidades, Juan María Vázquez, y el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Usal, Mariano Esteban de Vega.

Los participantes en este encuentro se suman, de esta forma, a las nuevas tendencias educativas que conforman el Espacio Europeo de Educación Superior. La última cumbre desarrollada en este sentido en Ereván (Armenia) engarza con estos retos educativos. La intención de los organizadores es que las conclusiones que se adopten en la reunión no queden en papel mojado, sino que sean elevadas ante las instancias de la Unión Europea con el fin de promulgar acciones específicas para robustecer el desarrollo conjunto de grados, másters y doctorados entre universidades de diferentes países. Y es que la colaboración entre universidades por esta senda académica, con el diseño de programas docentes comunes de rango internacional, ha generado unos efectos especialmente positivos en materia de empleabilidad, internacionalización de las propias universidades e intercambio de estudiantes.

En la elección de Salamanca como sede de este encuentro ha jugado un papel especialmente decisivo el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, que se encuentra representado en la reunión de la mano de Luis Delgado, coordinador por parte del Ministerio del proyecto 'Here' en nuestro país.

El secretario general del Consejo de Universidades clausura hoy el encuentro



Las sesiones de trabajo de la reunión 'Here-Es' comenzaron ayer en el Colegio Fonseca. :: ALMEIDA